千里の道も一歩から



白鳳小6年 学年だより

~あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。~

白鳳小学校での、最後の学期が始まりました。6年生にとっては、小学校生活を締めくくる学期となります。6年間の学習を振り返ったり、仲間との時間を大切にしたりしていきましょう。また、中学校に向けて準備する学期でもあります。保護者の方には、子どもたちの期待や不安に寄り添いながら見守っていただきたいと思います。

あっという間の3学期ですが、限られた残りの日々を大切にしながら、子どもたちと生活してい こうと思っております。今年もよろしくお願いします。

〈I月の予定〉

|月 9日(日) サッカー市民大会

IO日(月) サッカー市民大会

白鳳どんど焼き

I I 日(火) 給食開始 5 時間授業

身体測定(3組4組)

I2日(水) 身体測定(I組2組)

I 3日(木) 委員会

| 5日(土) ミニバス市民大会(女子)

22日(土) 健康生活チャレンジ週間

(~28日(金))

25日(火) 学校集会

29日(土) ミニバス市民大会(男子・女子)

※|月||日以降で火災避難訓練を実施予定です。

〈2月の予定〉

2月 10日(木) 学校公開

西中学校入学説明会

24日(木) 委員会



〈各担任の 2022 年の目標〉

〈6-|櫻井先生〉

たくさん運動して体を軽くしたい!

〈6-2矢ノ根先生〉

いろんな料理がつくれるようになりたい!

〈6-3佐々野先生〉

歌が上手になりたい!

〈6-4伊藤先生〉

ピアノが弾けるようになりたい!

〈集金のお知らせ〉 6年生は1月の集金はありません。

〈卒業プロジェクトについて〉

12月中旬より総合的な学習の時間で、クラスの垣根を越えて「卒業プロジェクト」を始めました。【絆・アート・交流・ありがとう】の4つのプロジェクトに分かれ、参加しています。各自の得意分野やこれまでの学習で自分の将来について考えてきた経験を生かし、最後の学校生活の中で、友好を深めたり感謝を伝えたりできるように頑張っています。

どのプロジェクトの子たちも自分から積極的 に取り組む姿勢が見られ、最高学年としての成長 が感じられます。ぜひ温かく見守ってあげてくだ さい。

様子。手際よく進めています→アートプロジェクトの活動の



〈2022年をどんな | 年にしたいか書こう!〉